

ARAGONITE ROSE

En 1609, le célèbre minéralogiste Anselmus Boëtius de Boodt découvre l'aragonite qu'il décide de nommer « stillatitius lapis ».

Découverte en Espagne au début du XVIIe siècle par Anselmus Boëtius de Boodt, l'aragonite ne va pas rencontrer immédiatement le succès qu'elle mérite. En effet, ça n'est que depuis peu qu'on l'exploite pour divers usages. Ce n'est qu'en 1796 que son confrère allemand, Abraham Gottlob Werner, lui confère l'appellation actuelle. Celle-ci lui est attribuée en référence au gisement espagnol originel, situé sur le Rio Aragon. C'est une pierre très polyvalente qui agit sur le plan physique, mental, émotionnel et spirituel, elle est reliée au Chakra du Plexus solaire.

L'aragonite demeure un précieux outil d'analyse et de traçage à destination des scientifiques spécialisés dans l'étude des fonds marins. En effet, lorsqu'elle entre en contact avec des quantités élevées de CO2, elle peut se désagréger jusqu'à devenir soluble. Par ce procédé, elle apporte une information fiable aux océanographes quant aux niveaux d'acidification des océans. Ainsi, elle joue un rôle prépondérant dans la lutte pour la sauvegarde de la biodiversité marine.

Détenant de précieuses vertus antalgiques et apaisantes, elle soulage également les douleurs en général. Elle s'avère particulièrement efficace contre les maux de dos, les douleurs articulaires, ainsi que les migraines et céphalées. Cette pierre a pour effet de dissiper la négativité et de favoriser la prise de recul. Idéale pour les pessimistes, elle encourage le lâcher prise. Elle abaisse les niveaux de stress et d'anxiété, mais aide également à faire le deuil des éventuels traumatismes vécus par le passé. L'aragonite vous permet ainsi de tendre vers davantage d'harmonie et vers une plus grande paix intérieure.

En apaisant le mental, elle lutte contre les insomnies, car il plonge dans un état de détente propice à un sommeil régulier et réparateur. De fait, les fonctions cognitives s'en trouvent renforcées et la capacité de concentration s'accroît.

L'aragonite est une pierre d'ancrage. Particulièrement adressée aux rêveurs, elle encourage son détenteur à garder les pieds sur terre afin d'évaluer les situations avec objectivité, pour agir en conséquence. Elle favorise la réalisation de soi et confère épanouissement et réussite.

L'aragonite est un grand soutien pour les personnes qui ont souvent froid aux extrémités (mains et pieds) car elle va procurer de la chaleur corporelle. Cette pierre améliore également la circulation sanguine, ce qui complète cette action de chaleur.

Elle encourage d'autre part à la joie de vivre et à l'optimisme en limitant les pensées et émotions négatives.

L'aragonite aide aussi à extérioriser ses émotions et ses pensées, notamment dans la parole.

Elle agit aussi sur la maîtrise de la colère et favorise des relations harmonieuses et bienveillantes.

L' Aragonite est idéale pour pratiquer la méditation et le yoga. Au-delà de son pouvoir d'ancrage, elle invite à la spiritualité en augmentant considérablement le taux vibratoire. Ainsi s'opère, à la fois, un dialogue intérieur, mais aussi une connexion avec l'univers.